## Del adulto en estado crítico

Los estudios de Especialización en Enfermería del Adulto en Estado Crítico. Este campo de conocimiento incluye el estudio de los problemas de salud, reales o potenciales, que ponen en peligro la vida de los adultos por las alteraciones en uno o más órganos vitales. Analiza evaluaciones clínicas, interpreta datos del paciente y emite juicios de forma autónoma. Este campo abarca la visión global del cuidado a los pacientes, ofreciendo una combinación de conocimiento, habilidades y actitudes, en el que incorpora el uso de tecnología invasiva y no invasiva para el diagnóstico, tratamiento y prevención de complicaciones que permitirán al alumno realizar intervenciones especializadas para la valoración, monitoreo y evaluación de los cambios hemodinámicos del enfermo grave. Se favorece el juicio clínico para la toma de decisiones oportunas a fin de prevenir complicaciones y restablecer la salud.

- Hospital General de México
- Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición
- Hospital General Dr. Manuel Gea González
- Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias
- Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía
- Hospital Regional de Alta Especialidad de Ixtapaluca
- Hospital Regional de Alta Especialidad de Zumpango
- Hospital General de Tijuana
- · Hospital General de Mexicali
- Hospital Ángeles Lomas
- Campo profesional

El egresado podrá ejercer en:

- Hospitales Generales y de Alta Especialidad en las áreas de urgencias, de cuidados intensivos y unidades coronarias.
- Práctica privada independiente.



